

Alerta Fitch sobre riesgo crediticio de empresas mexicanas; Moody's baja previsión de crecimiento

ALICIA SALGADO: Y también en el plano internacional, nada más que sobre México, Moody's recortó su estimación para el crecimiento real del Producto Interno Bruto a 1.9 por ciento para el 2017 y a 2.3 por ciento para el 2018. En su revisión, la calificadora indica que esta baja en las perspectivas de crecimiento obedecen al posible debilitamiento de la inversión por la mayor incertidumbre respecto al futuro de las relaciones comerciales con Estados Unidos, después del triunfo de Donald Trump.

Al respecto, Fitch también se sumó desde Estados Unidos al lanzar una alerta ámbar o amarillo, una luz de precaución, sobre el riesgo crediticio de las empresas mexicanas debido a que sus propuestas de acabar la renegociación o renegociar el Tratado de Libre Comercio, las de Trump, pudieran impactar el futuro de estas empresas.